

Journal communal de novembre 2015 Cappelle la Grande (59)

SESSIONS BAFA

La formation BAFA apporte, pour les futurs animateurs, les connaissances théoriques auprès des enfants, pour la construction d'un projet d'animation ou l'apprentissage de la vie en collectivité, le travail en équipe... et ainsi les mettre au service de l'équipe d'animation.

Les formations BAFA en 3 étapes :

- Un stage de 8 jours en formation générale où tout est centré sur 4 axes : la notion de projet dans les structures de loisirs et les techniques d'animation, la sécurité et la réglementation, la connaissance des différentes tranches d'âge et la gestion de la vie quotidienne.

Ces axes doivent permettre à chaque stagiaire de mieux appréhender les différents rôles et fonctions de l'animateur. La session mettra le stagiaire dans la situation d'un travail en équipe et permettra à chacun de développer des capacités à communiquer en groupe.

- Un stage pratique de 14 jours où le stagiaire doit mettre en place un projet d'animation en réel et assurer la sécurité physique, morale et affective de l'enfant.

- Un stage d'approfondissement de 6 jours où l'objectif est de faire un retour sur les différentes difficultés rencontrées en stage pratique. Il permet également d'approfondir les connaissances théoriques et rendre le stagiaire acteur de sa formation et de son auto évaluation.

A la fin de l'approfondissement, il aura à faire preuve d'initiatives et proposer des animations diverses, construites et variées lors de ces prochaines expériences. Il devra également développer l'entraide, la coopération et l'esprit de groupe à travers la vie quotidienne et les différents groupes de travail.

Quelques photos des 2 sessions qui attestent du travail fourni par nos animateurs et nos formateurs, prises durant les vacances de Toussaint, dans notre ville pour la session formation générale, et à Pecquencourt pour une session d'approfondissement sur le thème «arts et spectacles».

